
ATA Nº 131

Ao um dia do mês de março do ano de dois mil e vinte três, às quatorze realizou-se uma
reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  dos  Direitos  da  Criança  e  do  Adolescente  na
Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  com  os  seguintes  presentes:  Mariela
Estevão, Gabriela Mendes, Josiane Teixeira, Meri Tanchelha, Josiane Texeira, Isolete da
Silva, Jane Dal-Bó Falchetti,  Marina Dal-Bó e Carmem Lúcia Cardoso.  A presidente Sr.ª
Nazarete abre a reunião cumprimentando a todos e solicita a leitura da pauta a secretária-
executiva: Of. nº 009/2023/03/PJ/TUB recomendação para análise  e eventuais providências
referente à fiscalização do processo de escolha dos membros do Conselho Tutelar; Of. nº
051/RAAB/CT/2022 informando o afastamento da conselheira tutelar Rosimara Ap. Alves;
Of. nº 005/2023, do Instituto Genésio A. Mendes convidando a participar da palestra sobre
“Destinação do Imposto de Renda para Projetos Sociais”, via fundos municipais, promovido
pela Gerencia de Responsabilidade Social da FIESC e Pelo Instituto Genésio A. Mendes,
data  14/03,  das  16h  às  18h,  no  auditório  da  ACIT,  em  Tubarão.  Memorando
3.389/2023/FMS  indicando  a  servidora  Dilciane  Ramos  como  conselheira  suplente  em
substituição a Camille. Correspondências Expedidas: Of. 003/23 ao CT informando sobre
o  cancelamento  das  férias  da  conselheira  Rosangela  da  Silva  Pereira;  Of.  004/23
informando a autorização da entidade APAE a continuar a captação de recursos até 01/02
de  2024;  Of.  005/23  acatando  a  recomendação  nº  0002/2023/03PJ/TUB.  Resoluções
Expedidas:  03/04/05/06/04/08/09/10/11/12/2023. Outros Assuntos:  Aprovação da Ata de
nº  129;  Formar  Comissão  Especial  responsável  pela  organização  e  pela  condução  do
processo de escolha dos membros do Conselho Tutelar.  Após leitura, a Presidente coloca
em  votação  a  ata  n°  129,  no  qual,  foi  aprovada  sem  manifestações.  Em  seguida,  a
Presidente Nazarete, comenta sobre live da FECAM orientando o processo de escolha dos
conselheiros tutelares, e que o Ofício n° 009 recebido pelo Ministério Público informa todos
os passos que o Conselho deverá seguir nesta eleição, e também informa que o prazo para
a postagem do Edital será no dia 01 de abril de 2023, mas que tem outros assuntos para
serem resolvidos antes. A Presidente informa que as 15h00 na data de hoje, ocorrerá uma
reunião com o Prefeito, para a aprovação da contratação do Dr. André Viana, haja visto, a
proibição da contração pelo Fundo da Infância e Adolescência.  A conselheira a Mariela
explica a importância da contratação do Dr.  André Viana para suporte e andamento da
eleição.  Após,  a  Presidente  coloca  que  deverá  ser  criada  nesta  reunião,  a  Comissão
Especial  responsável  pela  organização  e  pela  condução  do  processo  de  escolha  dos
membros  do  Conselho  Tutelar  e  solicita  a  manifestação  dos  conselheiros  para  a
participação desta comissão,  que ficou resolvido em:  participantes não governamentais:
Josiane  Teixeira,  Meri  Tanchela,  Jane  Dal-Bó,  Nazarete  Oliveira,  Gabriela  Mendes;
participantes governamentais: Mariela Estevão e Thais Goulart. Sendo que ficou solicitado
de conversar com as conselheiras Simoni Burigo da Educação e Sônia Mendes do Esporte
para compor a Comissão. A conselheira Mariela informa que a Promotora de Justiça, Dra.
Cândida Antunes Ferreira, solicitou a comprovação por documentos, sendo assim, todas as
resoluções emitidas serão encaminhadas para o Ministério Público. Ainda mais, a promotora
solicitou que seja feita a alteração da Lei 122 sobre o processo de escolha dos conselheiros
tutelares por conta da alteração da Resolução da CONANDA, a conselheira Mariela informa
que já realizou a alteração da Lei e está passando pela Gerente da Fundação Municipal de
Desenvolvimento Social e que mandará para o Dr. André Viana se ele for contratado. Após,
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a Presidente repassa convite para 10ª Conferência Municipal de Saúde que será realizada
no dia 16 de março, das 08h às 16h. E também, faz leitura do requerimento recebido pela
APAE,  encaminhando  os  dados  para  que  possam  dar  inicio  a  execução  do  Projeto
“Construção de Salas”, a Presidente informa os documentos faltantes e solicita que seja
encaminhado  novamente.  Finalizando,  a  conselheira  Mariela  faz  leitura  na  íntegra  da
Recomendação recebida pelo Ministério Público. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada
a reunião.
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